
平成２２年度予算案について 

 

 

 平成２２年度はまゆう会事業計画と予算案をご覧になられましたでしょうか（サイボウズ掲示板 

７月２９日発信）。まずは患者様の高齢化と長期透析歴や合併症の増加に対する患者様に信頼され

るべく効率的な対策として、相生リハビリテーションクリニックの地を中心とした王子病院移転統

合案を具体的に進めることになりました。 

 それぞれ一長一短はありますが、これ迄はまゆう会で培った特技を充分に活かした“兎角一緒に

なって質の高い診療をしよう”をスローガンに掲げました。今後の構想の進め方は、はまゆう会将

来構想委員会に委ねられることになりますが、皆様方にはできるだけ沢山のご意見をいただきたい

と考えております。 

 成長期から成熟期に達しこれから衰退縮小期に向おうとする日本経済、社会福祉と医療への抑制、

あるいは昨今の患者数の低迷にもかかわらず、皆様方による身の周りの些細な改善と努力の積み重

ねで、まずまずの営業利益をあげることができています。 

 今後も医療政策の抑制と社会構造の変化、顧客の減少傾向が緩やかに続くと思われます。毎日の

診療では患者様の信頼を欠くことなくそれぞれの目標を定めて、何ができなかったではなく、何が

できたかを評価し前向きにいきましょう。そして仕事が楽しめるようにしましょう。 

 今回新たに人材開発部を創設することになり、その責任者代表を瀬川先生にお願いすることにな

りました。研修委員会や人事評価委員会など他の役割と重なる所があることと思いますが、まず自

分のことから、次に各部門別に、更には職域間の風通しのいい職場環境の向上をはかりたいと思い

ます。ご協力の程宜しくお願いいたします。 

 

平成２２年８月７日 

理事長 市丸 喜一郎 


